



El Festival de Música GroundUP anuncia el cartel de 2024, las colaboraciones innovadoras y las primicias musicales

Legendarias bandas cubanas se unen, Snarky Puppy trae un estreno en EE.UU., y Músicos Globales Iluminarán el Escenario en Miami Beach, del 2 al 4 de febrero

MIAMI BEACH, FL (2 de enero de 2024) – [GroundUP Music Festival](#), nombrado por The New York Times en su *década en revisión de las Artes como uno de los "10 mejores momentos definitivos de la década" en la música*, y apodado "el Art Basel de la música" por Miami New Times, revela un cartel electrizante para su octavo evento anual, programado del 2 al 4 de febrero, 2024 en el icónico Miami Beach Bandshell. Con un historial de experiencias musicales artísticamente innovadoras, el festival promete una programación diversa de actuaciones legendarias, talleres prácticos y colaboraciones memorables de todos los géneros y generaciones.

"Al anunciar el cartel del Festival de Música GroundUP 2024, estamos encantados de continuar con nuestra tradición de traer colaboraciones musicales y talento sin precedentes a las costas de Miami Beach", dijo Paul Lehr, director ejecutivo del Festival de Música GroundUP y nativo de Miami Beach. La unión de dos bandas cubanas históricamente significativas, junto con una serie de estrellas internacionales, subraya nuestro compromiso de fomentar una comunidad musical global. Esperamos poder ofrecer a los asistentes un festival lleno de experiencias únicas e inolvidables".

Actuaciones históricas cubanas

En lo que será una actuación extraordinaria e histórica, dos de los grupos cubanos más reconocidos e importantes con una historia compartida de más de 70 años, los ganadores del premio GRAMMY Los Muñequitos de Matanzas (uno de los grupos de rumba más exitosos y aclamados por la crítica de todos los tiempos) y AfroCuba de Matanzas (uno de los mejores grupos folclóricos de Cuba), se unirán en el escenario. Esta actuación, construida sobre una rivalidad animada pero amistosa, marca su primera aparición colaborativa en el escenario, dando vida a un álbum producido por el líder de la banda Snarky Puppy y cofundador del festival, Michael League, el año pasado en Matanzas.

"Es un sueño reunir a estas bandas cubanas. Su actuación conjunta no solo será un pináculo para GroundUP, sino un momento recordado en la historia de la música", dijo League.

Actuaciones especiales de Snarky Puppy

A lo largo de una experiencia inmersiva de tres días, los asistentes quedarán cautivados por las innovadoras actuaciones que desafían el género y que cobrarán vida con Snarky Puppy, el colectivo ganador de cinco premios GRAMMY, que no solo ofrecerá fascinantes sets de larga duración cada noche, sino que también actuará por primera vez en los EE. UU. en una "Cena familiar" con vocalistas invitados especiales, el viernes por la noche. 2 de febrero de 2024. En la exclusiva experiencia de la Cena Familiar, los asistentes tendrán la oportunidad única de cenar con los miembros de Snarky Puppy y otros artistas

del festival, todo mientras disfrutan de una actuación privada. Varios de los artistas invitados incluirán al dúo de música electrónica KNOWER, la vocalista de jazz/soul Chantae Cann, el multiinstrumentista y cantautor Louis Cole, la música griega Magda Giannikou y las cantautoras Genevieve Artadi y Luci Woodward. Hay entradas muy limitadas disponibles para este evento del viernes por la noche.

Un caleidoscopio de talentos globales

Esta edición de GroundUP contará con un grupo diverso de artistas que arrojan luz sobre géneros y estilos musicales únicos y representativos de sus países, como Bassekou Kouyate, el maestro maliense de ngoni (laúd de África Occidental), compartirá su visión de la tradición griot junto con el vocalista Ami Sacko y artistas globales seleccionados. El festival también acoge a la canadiense Joy Lapps-Lewis, que muestra su herencia de Antigua y Barbuda a través de los tonos resonantes de los instrumentos más emblemáticos de la región: el steelpan, mientras que el conjunto híbrido indio-estadounidense, dirigido por el maestro de la tradición carnática Varijashree Venugopal, ofrece una fusión de tradición antigua y estética moderna.

Celebrando los debuts

El festival da la bienvenida al debut en solitario del multi-instrumentista Nate Wood con su proyecto FOUR, el nativo de Miami e influyente figura del jazz Marcus Strickland con su banda Twi-Life, y la bajista/compositora/vocalista mexicana Fuensanta, marcando su debut en conciertos en Estados Unidos, entre otros.

Programas de madrugada

A medida que concluyen las actuaciones principales en el Miami Beach Bandshell, el GroundUP Music Festival extiende su vibrante oferta musical hasta la noche con una serie de emocionantes espectáculos nocturnos. Estas sesiones se llevarán a cabo el viernes y sábado de 12 a 4 a.m., y el domingo de 11 p.m. a 3 a.m. Estos eventos nocturnos están programados para presentar una amplia gama de músicos y estilos, lo que garantiza que la música y la energía continúen hasta bien entrada la noche de Miami.

El cartel del viernes incluye al innovador Nate Wood, una fiesta especial de Sput Go-Go y Chiquita Magic & Friends, preparando el escenario para un comienzo dinámico de las festividades nocturnas del festival. *El sábado* promete una experiencia inolvidable con Basstardos, con los talentos de Munir Hossn, Michael Pipoquinho, Hadrien Feraud, y dúo con Justin Stanton e invitado especial.. *El domingo*, el festival concluye con una extraordinaria jam de clausura dirigida por Nikki Glaspie, junto con las actuaciones de Fuensanta y el maestro de la música maliense Bassekou Kouyate.

Brunch íntimo

La experiencia del GroundUP Music Festival se mejora aún más con eventos exclusivos de brunch tanto el sábado como el domingo, ofreciendo una forma extraordinaria de comenzar los días del festival. Estos eventos de brunch, que se celebran antes de la apertura del recinto del festival, presentan una oportunidad única para mezclarse con los artistas en un ambiente relajado y acogedor, todo ello mientras se saborea un suntuoso brunch.

El sábado, los asistentes disfrutarán de una actuación especial del dúo dinámico de Bill Laurance y Michael League, que promete una mezcla de exquisita musicalidad y sinergia creativa. *El brunch del domingo* contará con un set "Texans Only" de Snarky Puppy, que mostrará los talentos de Jason "JT" Thomas, Bobby Sparks, Mark Lettieri, Chris McQueen y Jay Jennings. Estas actuaciones de brunch no son solo comidas; Son una fiesta para los sentidos, que ofrece la oportunidad de presenciar a algunos de los artistas más talentosos del festival en un entorno más personal y cercano.

Talleres interactivos, paneles y clases magistrales

Más allá de las actuaciones, el festival continúa con su tradición de talleres interactivos, paneles y clases magistrales, fomentando un ambiente de compromiso y aprendizaje entre los artistas y los asistentes. Las clases magistrales de este año incluyen:

Sábado:

- Marcus Strickland
- Varijashree Venugopal - *World of Swaras (El mundo de las swaras: una introducción a la improvisación del sur de la India)*
- Joy Lapps-Lewis - Música x Maternidad
- Weedie Braimah y Los Rumberos - Across an Ocean

Domingo:

- Pramath Kiran & Rajna Swaminathan - Los Fundamentos del Konnakol (Lengua Rítmica del Sur de la India)
- A Capella junto al mar con Magda Giannikou y amigos
- De artista a artista - Elena Pinderhughes y Varijashree Venugopal
- Bass Summit: Munir Hossn, Michael Pipoquina, Hadrien Feraud, Fuensanta, Michael League y más

Entradas a la venta

Las entradas ya están a la venta para el Festival de Música GroundUP 2024. Para obtener más información y boletos, visite www.groundupmusicfestival.com. Sigue el GroundUP Music Festival en [Instagram](#), [Facebook](#) y [X](#).

Descuentos en hoteles

Además de una variedad de opciones de boletos, el GroundUP Music Festival 2024 ofrece paquetes especiales de viaje al hotel, lo que permite a los invitados permanecer cerca del festival a precios muy reducidos. Estos paquetes incluyen entradas para el festival, una estadía en hoteles asociados junto a los artistas y beneficios adicionales como camisetas GroundUP Festival de cortesía y exención de tarifas e impuestos del resort, lo que brinda una experiencia de festival completa y económica. Para alojamiento en hoteles, haga clic [aquí](#)

CARTEL COMPLETO DEL GROUNDUP MUSIC FESTIVAL 2024:

- Snarky Puppy (sets de larga duración todas las noches)
- Cena familiar con vocalistas invitados (por primera vez)
 - Chantae Cann
 - Lucy Woodward
 - Magda Giannikou
 - Genevieve Artadi
 - Louis Cole
 - Kowner
 - Tarriona "Tank" Ball

Uniéndose a Snarky Puppy en el escenario durante los tres días:

- Los Muñequitos De Matanzas
- Grupo AfroCuba De Matanzas
- Los Muñequitos y AfroCuba All Stars
- Louis Cole's Huge Band
- Bassekou Kouyate con Weedie Braimah y The Hands of Time Acoustic
- Varijashree Venugopal
- Robert "Sput" Searight, Casey Benjamin, Brett Williams y Dominic Xavier Taplin
- Nate Wood - fOUR
- The Joy Lapps Project con Larnell Lewis
- Chantae Cann
- Fuensanta
- Marcus Strickland Twi-Life
- Etienne Charles & Creole Soul
- Artista Itinerante: Elena Pinderhughes

Acerca de GroundUP Music Festival/GroundUP Music Foundation

Cofundado en 2017 por el director ejecutivo Paul Lehr y el líder de la banda Snarky Puppy, Michael League, el Festival de Música GroundUP anual de la Fundación de Música 501c3 GroundUP está centrado en los artistas y en los asistentes, y combina una mezcla ecléctica de géneros para crear una experiencia de festival dinámica y variada. GroundUP, que se lleva a cabo cada año en febrero en el icónico Miami Beach Bandshell, es íntimo e inmerso y ofrece una experiencia auténtica y óptima para músicos y fanáticos. Con dos escenarios de actuación, pero sin escenarios superpuestos, GroundUP está repleto de músicos, que ofrecen talleres exclusivos frente al mar y un ambiente acogedor y comunitario en el corazón de Miami Beach.

Acerca de Snarky Puppy

Formado en 2003 por el líder de la banda, bajista y compositor Michael League, Snarky Puppy es un "gigante del bricolaje" (*The New York Times*) que ha ganado cinco premios Grammy en los últimos seis años. A pesar de todo, la banda ha mantenido un riguroso calendario de giras de 100 a 200 shows por año. Son una especie de colectivo, con hasta 25 miembros en rotación regular. Cada uno mantiene agendas ocupadas como acompañantes (con artistas como Erykah Badu, Snoop Dogg, Kendrick Lamar y D'Angelo), productores (Kirk Franklin, David Crosby) y artistas solistas. En esencia, la banda representa la convergencia de la cultura musical estadounidense blanca y negra con varios acentos de todo el mundo. Japón, Argentina, Canadá y el Reino Unido están representados entre los miembros del grupo. Pero más que la diversidad cultural de los músicos individuales, la característica definitoria de la música de Snarky Puppy es la alegría de actuar juntos en el impulso perpetuo de crecer creativamente.

El Festival de Música GroundUP es posible gracias al apoyo del Departamento de Asuntos Culturales del Condado de Miami-Dade y el Consejo de Asuntos Culturales; la Autoridad de Visitantes y Convenciones de Miami Beach, el alcalde del Condado de Miami-Dade y la Junta de Comisionados del Condado y la Autoridad de Visitantes y Convenciones de Miami Beach.

Para obtener más información, visite www.groundupmusicfestival.com.

